

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “ Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau”. Fokus umum penelitian ini adalah “Bagaimana Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau”. Adapun masalah umum tersebut dijabarkan menjadi sub – sub masalah khusus sebagai berikut: (1.) Bagaimana Bentuk Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau?. (2.) Bagaimana Nilai Yang Terkandung Pada *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau? (3.) Apa Saja Faktor Pendukung Yang Mempengaruhi Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau?(4.) Apa Saja Faktor Penghambat Yang Mempengaruhi Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau?

Tujuan umum penelitian ini untuk mengetahui Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau. Tujuan khusus yaitu (1) Untuk Mengetahui Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau. (2) Untuk Mengetahui Nilai Yang Terkandung Pada *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau. (3) Untuk Mengetahui Faktor Pendukung Yang Mempengaruhi Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau. (4) Untuk Mengetahui Faktor Penghambat Yang Mempengaruhi Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau.

Metode dan bentuk penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan bentuk deskriptif sedangkan sumber data dalam penelitian ini Ketua Umum ,Wakil Ketua, Sekretaris, Sekretaris Jendral, Bagian Kesre dari Dewan Adat Dayak , Ketua Adat dan Masyarakat. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teknik Observasi Langsung, Dokumentasi, Komunikasi Langsung. Alat pengumpulan data menggunakan panduan observasi, panduan wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis data kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian tentang Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau yaitu Peran Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* yaitu (Menggerakkan dan mengembangkan partisipasi masyarakat desa, menumbuhkembangkan kondisi dinamis masyarakat, membantu pemerintahan dalam mbedayakan masyarakat di desa, sebagai fasilitator masyarakat desa) Nilai Yang Terkandung Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* yaitu (nilai kebersamaan, nilai memberikan penghargaan terhadap warisan leluhur, nilai religius) Faktor Pendukung Yang Mempengaruhi Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* yaitu ritual adat yang sudah dikenal oleh masyarakat. Faktor Penghambat Yang Mempengaruhi Dewan Adat Dayak Dalam Mempertahankan Nilai Kearifan Lokal *Nosu Minu Podi* yaitu Faktor internal dan Faktor Eksternal. Faktor internalnya sebagian masyarakat sudah tidak lagi berladang, minimnya komunikasi budaya serta kurangnya kesadaran masyarakat. Faktor eksternalnya yaitu perubahan lingkungan alam dan fisik, kemajuan teknologi serta masuknya budaya asing.

